



IMAGEN DEL DÍA ¡ATRAPADOS!

Durante 10 horas, miles de automovilistas se quedaron atrapados en la carretera federal México-Toluca, luego de que un tráiler que transportaba 20 toneladas de aceite comestible se volteara, por lo que equipos de emergencia laboraron para retirarlo y luego limpiar el pavimento.







Tel: 55 5709 1313

Cae banda de robo a casas que operaba en siete estados

Cinco integrantes fueron detenidos por policías de inteligencia de la SSC capitalina; están involucrados en asalto a condominio de Miguel Bosé

Cinco integrantes de una célula criminal dedicada al robo a casa-habi tación con operaciones en siete es-tados de la República, incluida la Ciudad de México, fueron detenidos

tados de la República, incluida la Ciudad de México, fueron detenidos por policías de inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina (SSC-CDMX).

Según la investigación que realizó la dependencia, los integrantes de esta banda fueron quienes asaltaron la casa del cantante español Miguel Bosé el pasado 18 de agosto en Rancho San Francisco, un condominio exclusivo localizado en la alcaldía Álvaro Obregón.

La banda delictiva, según investigaciones, es integrada por colombianos y venezolanos, cuatro de los cuales, Edward, Ernesto, Fernando y Manuel Antonio, fueron detenidos la tarde del jueves sobre Periférico por elementos, vestidos de civil y cuya captura fue captada en un visua esta de la cualda en un visua esta de la cualda en un visua captura fue captada en un visua de la cualda en un visua de la cualda en un visua captura fue captada en un visua captura fue captada en un visua captura fue captada en un visua de la captada en un visua de la captada en un visua captada en u y cuya captura fue captada en un vi-deo que se viralizó.

deo que se viralizó.

Al respecto, el titular de la SSC-CDMX, Pablo Vázquez, explicó que los policías actuaron de esta manera porque se les hacía un seguimiento y tenían la sospecha de

guimiento y tenian la sospecha de que podían escapar. Rolando, el quinto integrante de la banda, fue capturado en otra ac-ción, junto con otra persona. Se in-vestiga su estatus migratorio con el



Instituto Nacional de Migración y se detectó que utiliza diversas identi-

ficaciones falsas. Según el trabajo de las autoridades de investigación, esta banda ha tenido operaciones en los estados de Veracruz, Jalisco, Puebla, Guanajuato, Estado de México y Nuevo León; mientras que en la capital del país son ligados con atracos a viviendas en zonas de alta plusvalía de las al-

en zonas de alta plusvalia de las al-caldías Cuajimalpa, Miguel Hidalgo, Benito Juárez y Coyoacán. Su modus operandi consistía en simular que eran visitantes de los complejos habitacionales. Ade-más de que cambiaban las placas

PABLO VÁZQUEZ

Secretario de Seguridad Ciudadana

'Se les encontró un arma de fuego, un cargador, seis cartuchos calibre 38 especial, 300 dosis de una sustancia con las características de la cocaína, tres celulares y efectivo

y el color de los automóviles en los

que se transportan. Según las indagatorias, utiliza-ban autos de lujo y ropa de marca. Ubicaban a sus víctimas al darles seguimiento en plazas comerciales, así como en sus redes sociales, de esta manera sabían qué días y horarios las familias estarían en su

rarios las familias estarían en sus domicilios. Para los robos utilizaban
medidas violentas.

De la investigación realizada estos meses se pudo conocer que se
comunican via telefónica en conferencia, siempre acuden armados,
cupan cuerdas, cinceles y mazos.

Ayer, el jefe de la policia capita
lina indicó que en dos operaciones
los sospechosos fueron detenidos
con armas, drogas, cuerdas y herramientas que utilizaban para ingresar a domicilios que asaltaban.

"Se les encontró un arma de fuego, un cangador, seis cartuchos calibre 38 especial, además de 300 dosis de una sustancia con las carac-

sis de una sustancia con las características de la cocaína, tres teléfonos celulares y dinero en efectivo, así como mazos, cuerdas, cinceles, guantes, pinzas, desarmadores y herramientas que, al parecer, eran

guantes, pinzas, desarmadores y herramientas que, al parecer, eran utilizadas para ejecutar robos a casa habitación", dijo Vázquez.

Aunque fueron detenidos, de momento no se ha recuperado el botín que se llevaron de la casa del también compositor ubicada en el fraccionamiento exclusivo de Rancho San Francisco, en la alcaldía Álvaro Obregón, donde hay vigilancia privada, y se llevaron dinero, relojes, joyas y una camioneta, la cual sí fue recuperada más tarde.

EL UNIVERSAL publicó el pasado 27 de diciembre que, de acuerdo con los datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), el delito erobo a casa-habitación se incrementó en los 11 meses de 2023, en comparación con el mismo lapso del año 2022.

Los robos a viviendas demuncia-

del año 2022.

La banda delictiva está integrada por colombianos y

quienes fueron

detenidos

operativos.

en dos

Los robos a viviendas denunciados en la capital del país de enero a noviembre fueron 3 mil 165, mientras que un año antes en el mismo lapso sumaron 3 mil 15, es decir, un incremento de 4.9%

En el Estado de México, este En el Estado de México, este año se registraron 8 mil 435 casas robadas; mientras que en el mis-mo periodo del año anterior fue-ron 8 mil 4 robos, lo que implica un alza de 5.3%.

Arman bloqueos en Sultepec contra operativos policiales

Durante más de 24 horas, taxistas exigieron cese de vigilancia; niegan tener liga con criminales

EMILIO FERNÁNDEZ

Sultepec, Méx.— Durante más de 24 horas, que terminaron ayer vier-nes al mediodía, operadores de taxis de municipios del sur del Estado de México realizaron bloqueos en los accesos a Sultepec y protestas en Te-jupilco, para exigir el retiro de cor-

bierno, pues acusaron que revisan sus unidades sin motivo aparente.

Las protestas también fueron pamentir las denuncias ciudadanas que hay en su contra de que trabajan como *halcones* de *La Fami*-

lia Michoacana.
Según el reporte, los conductores de batapan de la Sal, Coatepec Harinas, Almoloya de Alquisiras, Tejuplico y Zacualpan, entre otros municipios sureños, colocaron sus unidades en la carretera Texcaltitlán-Sultepec para impedir el paso de las fuerzas federales, estatales y municipales que realizan patrullajes en la región después del enfren-



Cientos de taxistas bioquearon durante más de 24 horas los acce-

tamiento del 8 de diciembre en Tex-

tamiento del 8 de diciembre en Tex-calitilán entre pobladores e inte-grantes de La Familia Michoacana en el que 14 personas murieron. En Tejuplico participaron decenas de operadores de taxis. Elementos de la corporación estatal acudieron al punto en donde la situación era su-mamente tensa, pues elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional eran increpados por conductores.

Las denuncias ciudadanas, dijo la

Las denuncias ciudadanas, dijo la policía estatal, señalaron que se trataba de movilizaciones incitadas por La Familla Michoacana.

Los oficiales no encontraron personas armadas, aunque sí en actitud violenta. La principal demanda de los taxistas es que se suspendan los operativos de revisión a sus unidades y que se retiraran los integrantes de la Secretaría de

la Defensa Nacional (Sedena) y de la policía estatal en Sultepec. La Sedena, apoyada por la Guar-dia Nacional, reforzó la seguridad en el puesto de mando de la región. Por la noche del jueves, vecinos de la cabecera municipal de Sultepec. se manifestaron frente al puesto de mando militar para demandar la salida de la fuerza pública.

Después del mediodía de ayer viernes, más de 400 taxistas liberaron los caminos, sin que se registran incidentes mayores, informó la Secretaría de Seguridad del Estado de México.

Cae otro extorsionador

Cae otro extorsionador
Ayer también en Toluca fue detenido por policías estatales y municipales un hombre que aparentemente se dedicaba a extorsionar a vendedores de pollo en la capital del Estado de México, con lo que suman
dos los supuestos delincuentes que
han sido detenidos en las últimas
horas, que presuntamente pertenecen a La Familla Michoacana. ●